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Résumé

L’humour n’est plus un moyen de divertissement mais aussi un champ d’étude vaste
et trés riche, surtout dans le domaine des sciences du langage pour appliquer plusieurs
théories linguistiques et étudier des phénomenes langagiers. L’intérét de cette recherche de
fin d’étude et d’analyser le discours humoristique franco-Maghrébin produit par les
humoristes choisis du corpus (Nawal Madani et Jamel DEBOUZZE) dans lequel nous avons
constaté la manifestation de plusieurs phénomenes linguistiques et de matériel verbal et non

verbal ainsi d’une étude énonciative qui s’intéresse a la polyphonie et le dialogisme.
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Abstract

Humor is no longer a means of entertainment but also a vast and very rich field of study,
especially in the field of language sciences to study several linguistic theories and linguistic
phenomena. The interest of this end-of-study research and of analyzing the Franco-
Maghrebians humorous discourse produced by the comedians chosen from the corpus (Nawal
Madani and Jamel DEBOUZZE) in which we observed the manifestation of several linguistic
phenomenal and verbal material and non-verbal as well from an enunciate study which is

interested in polyphony and dialogism.
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